ディケア太陽NEWS

デイケア太陽のスイカ割り大会

太陽の夏の風物詩を皆様とともに!!





スイカが割れた後は、その場で皆様に新鮮なスイカを 召し上がっていただきました。

「甘くておいしい!」というお声をたくさんいただき、 皆様にご満足いただけたようです。

みずみずしいスイカを楽しみながら、 初夏の爽やかなひとときを過ごしていただきました。

今年もスイカ割りを通じて、 皆様の笑顔と共に素晴らしい夏の思い出を 作ることができました。 デイケア太陽では、7月11日(木)に毎年恒例の スイカ割り大会を開催しました。 今年も多くのご利用者様にご参加いただき、 楽しいひとときを過ごしました。

今回のスイカ割りでは、昨年同様に3種類の棒を 用意し、くじ引きでご利用者様にお選び いただきました。

「なかなかスイカが割れない」といった昨年の 反省を踏まえ、今年はスタッフが丸筒を ビニールテープで補強し、スイカが割れやすく なるよう工夫しました。

この改善が功を奏し、早い段階でご利用者様が 見事にスイカを割ってくださいました。 ご参加いただいた皆様からは拍手と歓声があがり、 会場は大いに盛り上がりました。

